
Zu diesem TOP liegt die Mitteilungsvorlage auf den Tischen aus. 

 

Die Vorsitzende gibt Herrn Stadtrat Hillgruber Gelegenheit zur Einführung ins Thema. Nach 

seiner Schilderung sei Neumünster durch die zentrale Lage überdurchschnittlich belastet. Es 

handele sich um eine verantwortungsvolle Aufgabe. 

 

Anschließend erhält Frau Kastrup das Wort für weitere Erläuterungen. 

 

Seit 2021 würden die Zahlen wieder ansteigen, die personelle Situation sei – auch durch 

Stellenabbau – angespannt. Außerdem sei die Bereitstellung genügender Plätze herausfor-

dernd. 

 

Im Anschluss können Fragen gestellt werden. 

 

Danach lässt die Vorsitzende abstimmen. 


